



Nombre: Carlos Alberto Avendaño Ballinas.

Docente: María De Los Ángeles Venegas.

Materia: Nutrición y Medicina Alternativa.

Licenciatura: Nutrición.

Grado y Grupo: 5-A.

Universidad: UDS.

Trabajo: Cuadro Sinóptico.

INTRODUCCION.

Hablaremos de la medicina tradicional, La medicina natural y tradicional son parte del patrimonio cultural de la humanidad y han sido Muchos países tienen sus propias características y tendencias de desarrollo obvias, Además, de acuerdo con las características de sus residentes, los recursos disponibles para ellos; Por lo tanto, este es el resultado de un desarrollo lento, pero está respaldado por la experiencia práctica. Hay mucha documentación e investigación. Está relacionado con el uso de plantas para curar diversas enfermedades. Debería agregar El papel de las plantas muestra cómo interactúan las drogas y la fisiología. Humanidad. En algunos casos, esta operación se debe a la existencia de ciertas Sustancias químicas que se encuentran en la estructura.

También hablaremos del legado de la antigüedad, Este período corresponde a la agitación política, el caos, Guerras e invasiones extranjeras (de ahí los hicsos en el segundo período Medio). En el Imperio Thinite, la capital de Thinis está cerca de Tebas, Consolidar la unidad nacional. En el Reino Antiguo, Sakkara, Memphis y Gizeh fueron Las principales ciudades llevan la Gran Pirámide. El Reino Medio es una era Después de un período de decadencia y transición desordenada.

Hablaremos del renacimiento, hacia la medicina moderna, El sistema legal contiene regulaciones sobre la práctica médica. y entonces, Por ejemplo, dice: si el médico vacía el absceso del ojo, haciendo que el paciente se pierda Él mismo, su mano será amputada. Si el enfermo es esclavo, será castigado, Esto es secundario. Otras regulaciones determinarán el costo en caso de éxito. Estas recomendaciones También señalaron que la limpieza se ve como una virtud.

También hablaremos de nuevas opciones, medicina tradicional china, La homeopatía se desarrolló en 1796 Samuel Hahnemann, basado en su doctrina similar, curó que Las sustancias que causan síntomas de enfermedades en personas sanas se pueden curar Lo mismo ocurre con los pacientes. La homeopatía es una creencia Erróneamente como ciencia. La medicina homeopática es ineficaz La investigación a gran escala libre de enfermedades muestra que el producto Ningún medicamento homeopático es más eficaz que un placebo. **Fuente de consulta: Antología.**

GENERALIDADES.

